

Daniel Stadlin

Stellungnahme zur Überweisung der Motion von Esther Haas, Andreas Hostettler, Peter Letter, Beat Unternährer, Beat Iten, Zari Dzaferi, Pirmin Andermatt und Karin Andenmatten-Helbling betreffend die Schaffung von kantonalen Integrationsklassen für schulpflichtige Kinder aus dem Asylbereich

Vorlage 2583

Die gemeindlichen Schulen sind bereits heute stark durch die Integrative Schulungsform belastet. Diese vom Kanton festgelegte Schulungsform gibt vor, nur teilweise schulbereite, lernbehinderte und verhaltensauffällige Schülerinnen und Schüler sowie Kinder mit Behinderungen nach Invalidenversicherungsgesetz in Regelklassen einzuschulen. Diese Klassen jetzt noch zusätzlich durch Kinder und Jugendliche zu belasten, denen unsere Sprache und Kultur noch völlig fremd sind, erachten die Grünliberalen daher als unzumutbar.

Um eine bedachte und verantwortungsvolle Integration dieser zum Teil traumatisierten Kinder und Jugendlichen zu ermöglichen, sind vom Kanton zentral geführte Integrationsklassen mit schulpsychologischer Begleitung eine äusserst sinnvolle Massnahme. Es liegt im gesamtgesellschaftlichen Interesse, dass diese Zuwanderer möglichst optimal in unser Schulsystem integriert werden.

Wir unterstützen die Motion vorbehaltlos und sind für sofortige Behandlung, sowie Erheblicherklärung sämtlicher Massnahmen. Vielen Dank für Ihre Unterstützung.